

# Bonsai se Dankie

JICA 海外協力隊 2021年度1次隊

ナミビア 小学校教育

フルイット小学校 松下 歌歩

◎明けましておめでとうございます。



野芥小学校の皆さん、少し遅くなりましたが明けましておめでとうございます。

昨年は私の夢が叶った幸せな年でした。今年の目標は「感謝の気持ちを忘れず、自分らしく頑張る!」です。ナミビアに来て3カ月程経ちました。苦手意識の

あった英語でのコミュニケーションですが、周りの方々がゆっくり話してくださったり、分からない言葉の意味を丁寧に教えてくださったりするおかげで、

少しずつ上達してきたと感じています。何より「歌歩、英語が上手になったね!」とたくさん褒めてくださるので、「もっと勉強しよう!もっと話せるようになろう!」とモチベーションが上がります。(3年生以上の皆さん、お互い英語頑張りましょう!) そんな優しくて暖かいナミビアの方々のために、自分のできること・すべきことをしっかりと実行していきたいと思います。

2022年も皆さんにとって良い一年になりますように。ナミビアから応援しています!

◎ナミビアの冬休みは、夏休み!??

皆さん、冬休みはゆっくりすることができたでしょうか?実はナミビアの今の季節は夏なのです!なぜでしょうか?

…答えは、ナミビアは南半球に位置しているので、日本と季節が逆になるからです。(社会や理科の知識が活かされますね!)そして、なんと、ナミビアの新年度は1月から始まります。

今回は私の所属校フルイット小学校について紹介します。



## フルイット小学校について



学年: プレプライマリー(幼稚園)~7年生

クラス数: それぞれ3クラス

(A: アフリカンスクラス BC: 英語クラス)

全校生徒: 約1000名

教員: 35名

清掃員: 7名

寮(ホステル): 学校に隣接

(女子: 48名 男子: 40名)

※プレプライマリー~3年生は担任制

※4年生~7年生は教科担任制



🏠 日本の学校との違いがたくさんありますね。

幼稚園~7年生(中学1年生)が同じ小学校です。クラスはアフリカンスと英語に分かれています。子どもたちはどちらの言語も話せるようになります。

4年生~7年生は中学校のように教科ごとに先生が変わります。

掃除の時間がないので、清掃員の方々が掃除をしてくれます。

ホステルと呼ばれる寮で、親元を離れて暮らしている子どもたちが毎年約100名います。

🏠 ナミビアは夏と冬で登校時間が変わります。

給食はないので、下校時間が早いです。

35分授業で8時間目まであります。1回目の休み時間に、子どもたちはサンドイッチやお菓子を食べています。

今年度は1学期(1月~6月)、2学期(7月~12月)の2学期制です。

卒業した  
7年生



## フルイット小学校の時間割 (夏)

	【時間】
朝の会	7:17~7:39
①	7:39~8:14
②	8:14~8:49
③	8:49~9:24
休み時間(1)	9:24~9:44
④	9:44~10:21
⑤	10:21~10:56
⑥	10:56~11:31
休み時間(2)	11:31~11:51
⑦	11:51~12:28
⑧	12:28~13:03
帰りの会	13:03~13:10
下校	13:10~

